



## **Le métropolite Tikhon, Primat de l'Église orthodoxe russe en Amérique est arrivé à Saint-Pétersbourg**

Dans le cadre de sa visite irénique à l'Église orthodoxe russe, Sa Béatitude le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada est arrivée à Saint-Pétersbourg le 7 décembre.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe en Amérique a été accueilli à la gare par le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier de l'Église orthodoxe russe, ainsi que par l'évêque Nazaire de Cronstadt, des représentants du diocèse de Saint-Pétersbourg et de la municipalité, ainsi que le consul général des États-Unis à Saint-Pétersbourg.

Le métropolite Tikhon est accompagné des membres de sa délégation, ainsi que de l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis et d'autres représentants de l'Église orthodoxe russe.

Son séjour à la capitale sur la Neva se prolongera jusqu'au 10 décembre. La délégation américaine visitera la cathédrale Saint-Isaac, l'église de la Résurrection (Saint-Sauveur « sur le sang ») la lauré Alexandre-Neovski et d'autres sanctuaires. Un voyage à Cronstadt, avec une visite de la cathédrale maritime et de l'appartement de saint Jean de Cronstadt sont prévus au programme.